

## Project Eden - 1/1

## Quatre flics pour une aventure palpitante...

Voici Project Eden , un jeu d'action/reflexion éditer par Eidos. Project Eden nous propulse dans le futur, avec la terre très industrialisé et peuplé. On dirige 4 flics : un droïde , une pro de l'informatique, un spécialiste électronique et un commandant soldat qui vont se rendre dans une usine de bouffe pour, parait-il , un petit problème. Mais vite fait , nos 4 flics vont se rendre compte de la situation: des terroristes et de laides bestioles ont pris d'assaut l'usine. Contrairement au attente , diriger les 4 flics est un jeu d'enfant et il est possible de faire multiple action très facilement.

Mais le jeu posséde quelque défaut : l'action est très rare, l'animation est peu fluide, la maniabilité des persos difficile. Mais le jeu se reprend sur l'ambiance dégeulasse et les nombreuses énigmes à résoudres. Graphiquement, c'est assez bien avec quelques décors somptueux, mais rien de plus. Niveau sonore, les voix en français sont de très bonne qualité. En bref, c'est un jeu sympa assez bien réalisé mais avec un manque d'action évident. Un mode arène à 4 maxi compensera le manque d'action...